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УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ!

Продолжается подпис-
ка   на «Трудовое знамя» на
первое полугодие 2013 года.
Надеемся, что вы останетесь
верны своей районной газе-
те, так как знаете, что

* Только в нашей газете
публикуются постановле-
ния, распоряжения и реше-
ния местной власти.

* Только наша газета ин-
формирует обо всём, что
происходит в районе.

* Только нашу газету чи-
тают во всех населённых
пунктах района.

* Только с помощью на-
шей газеты вы найдёте от-
вет на любой вопрос, по-
звонив нам на «Дежурный
телефон» (23-2-96).

* Только с помощью на-
шей газеты вы можете по-
здравить друзей, родных и
знакомых со знаменатель-
ными датами в их жизни, с
праздниками, опублико-
вать объявление, размес-
тить рекламу.

Стоимость подписки на
газету «Трудовое знамя» на
первое полугодие 2013
года:

на 5 месяцев – 205 руб.
30 коп.

на три месяца – 123 руб.
18 коп.;

на один месяц – 41 руб.
06 коп.

ОСТАВАЙТЕСЬ С НАМИ!

ÏÎÄÏÈÑÊÀ - 2013

Диалог с техническим дирек-
тором ООО «Маслянское ХПП»
В.И.Ляпуновым получился не-
долгим: постоянно звонил  те-
лефон, решались производ-
ственные вопросы, оперативно
устранялись возникшие про-
блемы. Волей-неволей при-
шлось окунуться в цейтнот ру-
ководителя. Используя неболь-
шое временное «окно», он крат-
ко изложил итоги работы пред-
приятия в минувшем году.

– Владимир Ильич, каким
выдался сезон заготовок-
2012 для Маслянского ХПП?

– В плане сложившейся цены
на зерновые – благоприятный. По
сравнению с 2011 годом она вы-
росла в два раза. А вот объёмы
производства зерна оказались
ниже. Меньше  к нам его  привез-
ли. Всё-таки капризы погоды не
лучшим образом отразились на
урожае. Причин, влияющих на ко-
нечный результат, много. В ми-
нувшем году запасы зерна на
ХПП к уровню сезона заготовок-
2011 составили 70 процентов. В
таких случаях всегда выручают
наше хлебоприёмное предприя-
тие свои посевные площади.

Ñïðîñ íà çåðíî âûñîêèé
– Каковы качественные ха-

рактеристики зерна урожая
2012 года?

– Зерно нынче низконатур-
ное. Клейковина у него хоро-
шая, а вот  по  показателю на-
туры оно идёт только на фу-
раж, под стандарты продо-
вольственных групп не подхо-
дит. Основная причина такого
положения дел – погодные ус-
ловия сезона. В период веге-
тации не прошли вовремя дож-
ди, зерно не налилось.

– Как обстоят дела с реа-
лизацией «золотых запа-
сов»?

– В настоящее время наш
рабочий процесс можно оха-
рактеризовать одним словом.
Каждый день у нас – вагоны,
вагоны, вагоны… Бывает, что
поставляются они не вовремя.
По ходу дела план отгрузки
приходится навёрстывать.
Случалось, что и в выходные
дни работали. Даже в мороз,
пока шла отгрузка, никто не
покидал  свои рабочие места.
К новому году показатель от-
груженного зерна составил 80
процентов. Большая часть его

отправляется за Урал, идут
поставки в Питер, Ижевск, Нов-
город. С покупателями нынче
проблем нет. Зерно пользует-
ся высоким спросом. Ценовой
ситуацией владеем очень хо-
рошо. Делимся данной инфор-
мацией с товаропроизводите-
лями, советуем, ниже какого
порога стоимости зерна прода-
вать его не следует.

– Какой объём работ уда-
лось выполнить при подго-
товке к сезону закупок? Ка-
кие задачи наметили на бу-
дущее?

– Из года в год что-то где-то
подделываем, ремонтируем,
модернизируем. В минувшем
сезоне перекрыли профнасти-
лом крышу одного из складов.
Ремонтом крыш занимаемся
постоянно. Площадь их у нас
большая. Глядишь, там шифер
потрескался, там течь идёт. В
наступившем году запланиро-
вали накрыть профнастилом
ещё один склад. Кроме этого,
хотим провести реконструкцию
нижней галереи, сделать на
автоприёме навес. Пока поста-
вили перед собой и намерены
выполнить эти  задачи.

– Чтобы оказать услуги ка-
чественно и в срок, нужны
мастера своего дела.

– Очень ответственно отно-
сится к работе лаборант На-
дежда Викторовна Яковлева,
грамотный и опытный специа-
лист. Жанна Жеторбаева не-
давно работает в должности
заведующей складом. Произ-
водственный участок у неё не-
простой. Тут каждый кило-
грамм зерна надо посчитать.
Но старается сотрудница по-
стичь все особенности своей
работы, постепенно накапли-
вает опыт. Только добрых слов
заслуживает труд бригадиров
линий по приёмке, сушке и под-
работке зерна Владимира Ра-
китина и Евгения Хабарова.
Благодаря их усилиям было
заложено на хранение зерно с
надлежащими технологически-
ми параметрами. Нареканий на
качество его при приёмке на
комбинаты  не поступало. И во
время отгрузки зерна  эти спе-
циалисты трудятся, не счита-
ясь со временем. Спасибо
всем за работу!

          Ольга АНОХИНА

Сергей Николаевич Прощенко уже четырнад-
цать лет за рулём. После окончания Ишимской
автошколы начинал на автомобиле «ГАЗ-52».
Затем открыл категорию «Д» и стал водить ав-
тобус.

–  Всё это время работаю в Маслянской сред-
ней школе. Первый автобус, на который я сел,
был старый «ПВЗ». Сейчас уже второй год  вожу
новенький «ПАЗ». Утром забираю детей из ма-
лых деревень Маслянской территории на школь-

ные занятия, после обеда привожу домой, –  ко-
ротко рассказывает Сергей Николаевич.

Вовремя доставить ребятишек на уроки и
секции, сделать всё для безопасности малень-
ких пассажиров – задачи, которые необходимо
выполнить водителю. С.Н.Прощенко справля-
ется с ними отлично. Помогают многолетний
стаж  и ответственное отношение к своему делу.

  Фото Алексея ШАЦКИХ

ÏÎÄÂÎÄß ÈÒÎÃÈ

Во время новогодних каникул
в Сладковском районе бума рож-
даемости не зарегистрировано.
За две недели наступившего
года в роддоме появилось на
свет всего двое малышей: маль-
чик и девочка.

Новогодняя ночь рождением
ребёнка не ознаменовалась.
Первый малыш появился на свет
второго января.

Некоторые женщины по реко-
мендациям врачей были направ-
лены для родов в больницу №4
(г.Ишим).

– В прошлом году родивших-
ся в новогодние каникулы было
в три раза больше – шесть. В
этом году малышей меньше, –
проанализировала заместитель
главного врача ГБУЗ ТО «Обла-
стная больница №4» (с.Сладко-
во) М.А.Тадевосян.

Елена ДАНИЛЬЧЕНКО

В прошедшем году Отдел Пен-
сионного фонда в Сладковском
районе принял 84 заявления на
получение материнского капита-
ла. За разными консультациями
обратилось 170 человек. Получи-
ли сертификат на государствен-
ную поддержку 83 женщины.

– В этом году произошла ин-
дексация семейного капитала на
5,5 процента. Сейчас сумма со-
ставляет 408960 рублей 50 копе-
ек. Все направления, по которым
можно распорядиться поддерж-
кой, остались прежними, – сооб-
щила старший специалист Отде-
ла Пенсионного фонда Н.В.Пе-
реладова.

В 2012 году с помощью
средств капитала двадцать пять
семей погасили банковские кре-
диты. Ещё тридцать две семьи,
без участия банка, смогли ис-
пользовать материнский капитал
на приобретение жилья.

На протяжении многих лет в
рейтинге потребительских коопе-
ративов района ОСХПК «Мен-
жинский» занимает лидирую-
щую позицию. По итогам 2012
года предприятие закупило у на-
селения 1904 тонны молока. Са-
мые высокие показатели сбора
продукции пришлись на Менжин-
ский, Усовский и Шадринский за-
готовительные пункты – 490, 279
и 233 тонны соответственно. Хо-
рошо налажен в кооперативе
учёт качества принимаемого мо-
лока. Доля продукции первого
сорта в общем объёме сбора по
ОСХПК «Менжинский» в минув-
шем году составила 65,7 процен-
та. Ни одному потребительско-
му кооперативу района не уда-
лось добиться таких показателей
качества.

Ольга АНОХИНА
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В конце декабря минувшего года
в администрации района состоя-
лось заседание «круглого стола»,
посвящённого реализации Закона
Тюменской области от 05.10.2011
№64 «О бесплатном предоставле-
нии земельных участков гражда-
нам, имеющим трёх и более де-
тей». В этот день десяти много-
детным семьям были вручены по-
становления о предоставлении в
общую долевую собственность
бесплатно земельного участка
для индивидуального жилищного
строительства. Отзвучали апло-
дисменты и поздравления в адрес
виновников торжества, и за
«круглым столом» начался серь-
ёзный разговор.

ГЕРОИ НАШЕГО ВРЕМЕНИ
– Многодетные родители – это, бе-

зусловно, герои нашего времени. Что
скрывать, заводить большую семью
сейчас не популярно. Хотя для пре-
дыдущих поколений – трое, четверо
и даже пятеро ребятишек в семье
было нормой.  Отрадно, что Прави-
тельством Российской Федерации,
Правительством Тюменской области
оказывается поддержка многодетным
семьям. Одной из этих мер является
бесплатное предоставление земель-
ных участков, – начал разговор А.В.
Иванов, глава администрации
Сладковского муниципального рай-
она.

О реализации данного закона рас-
сказала О.В.Шанских, начальник от-
дела по управлению муниципаль-
ным имуществом администрации
района:

– В конце 2011 года в Тюменской об-
ласти был принят Закон от 05.10.2011
№64 «О бесплатном предоставлении
земельных участков гражданам, име-
ющим трёх и более детей». Благода-
ря ему у многодетных семей появи-
лась возможность получить земель-
ный участок бесплатно. Участки пре-
доставляются для индивидуального
жилищного строительства (ИЖС)
либо для ведения дачного хозяйства.
Для нашего района актуален первый
вариант.

С начала реализации указанного за-
кона принято сорок одно заявление.
Из этого списка сорок семей были по-
ставлены на учёт в целях бесплатно-
го предоставления земельного учас-
тка. Одна семья от заявления отказа-
лась.

Весной 2012 года многодетным се-
мьям предоставлены шесть земель-
ных участков  для индивидуального
жилищного строительства.

Отмечу, что в настоящий момент ко-
личество обращений граждан, жела-
ющих получить земельный участок
бесплатно и имеющих право на это,
снизилось. Хотя по данным информа-
ционной системы департамента соци-
ального развития Тюменской облас-
ти в 2012 году на территории нашего
района зарегистрирована 171 семья,
имеющая трёх и более детей в воз-
расте до 18 лет. Наибольшее число
заявлений поступило от жителей Ло-
пазновского, Майского, Сладковского
поселений, наименьшее – Менжинс-
кого, – говорит О.В.Шанских.

На сегодняшний день администра-
цией района дополнительно  сформи-
ровано и поставлено на кадастровый
учёт шестьдесят земельных участков:
тридцать два – в восточной части села

  Áîëüøîé ñåìüå – áîëüøîå áóäóùåå

Сладково и двадцать восемь – в на-
селённых пунктах района, то есть зе-
мельные участки подготавливаются
не только для тех семей, которые уже
поставлены на учёт в целях бесплат-
ного предоставления, но и для тех, кто
вообще имеет право претендовать на
получение бесплатно земельного уча-
стка в собственность. Также админи-
страцией проводится проверка сведе-
ний о соответствии многодетных се-
мей установленным требованиям. К
примеру, граждане не должны иметь
проблем с законом, а именно – не
должны быть лишены или ограниче-
ны в родительских правах.

– Всем семьям, стоящим на учёте в
целях бесплатного предоставления
земельного участка, в середине  де-
кабря 2012 года были направлены
письма с предложениями возможных
вариантов предоставления земель-
ных участков. На настоящий момент
почти от всех семей получен ответ:
либо согласие, либо отказ. По деся-
ти семьям данные проверки заверше-
ны. Именно им в декабре 2012 года и
предоставлены участки для ИЖС: во-
семь – в восточной части районного
центра и два – в Маслянском и Ма-
лом Куртале. В настоящее время про-
должается приём заявлений от мно-
годетных семей, – сообщила  О.А.Ко-
лохматова, главный специалист
отдела по управлению муници-
пальным имуществом администра-
ции района.

О.В.Шанских заострила внимание
присутствовавших  многодетных ро-
дителей на необходимости обязатель-
ной регистрации права собственнос-
ти на земельные участки в  Управле-
нии Федеральной службы государ-
ственной регистрации, кадастра и
картографии по Тюменской области,
а также на том, что после регистра-
ции права на земельные участки не-
обходимо получить градостроитель-
ный план земельного участка и раз-
решение на строительство индивиду-
ального жилого дома в секторе по
обеспечению градостроительной де-
ятельности администрации района.

ОДИН ДОМ – ЕЩЁ НЕ УЛИЦА
На заседании зашла речь о пробле-

мах, с которыми столкнулись новоис-
печённые землевладельцы. Как пра-
вило, многодетные семьи испытыва-
ют материальные трудности на всех
этапах строительства.

– К сожалению, из тех шести семей,
которые получили земельные участ-
ки ещё в марте, заложила фундамент

будущего дома пока только одна.
Обращаясь к участникам нынешнего
«круглого стола», хочу сказать: не за-
тягивайте со стройкой, рассмотрите
все варианты. В будущем в восточной
части районного центра появятся но-
вые улицы со всей необходимой ин-
фраструктурой. Один жилой дом на
всей улице среди участков, заросших
бурьяном, – такого быть не должно, –
заострил внимание А.В.Иванов.

О возможных мерах поддержки, ког-
да в семейном бюджете «финансы
поют романсы», сообщили специали-
сты нескольких ведомств.

– Есть возможность получить займ
под более низкий процент, чем в лю-
бом банке,  в областном Фонде жи-
лищного строительства. Также предо-
ставляются субсидии на безвозмезд-
ной основе. Но для того, чтобы ре-
шить этот вопрос, нужно набраться
сил и терпения, так как придётся не
раз съездить в Тюмень. Для тех, кто
заинтересовался, мы можем предос-
тавить  расширенную информацию –
электронный адрес, контактные теле-
фоны и так далее, – сообщила
О.А.Ульянова, специалист I катего-
рии сектора по обеспечению градо-
строительной деятельности адми-
нистрации  района.

– На территории нашего района ре-
ализуются две программы по улучше-
нию жилищных условий – «Молодая
семья» и «Социальное развитие
села». На 2013 год утверждён список
из 39 участников, – рассказала
Н.Ф.Лукина, специалист по обеспе-
чению жильём граждан льготных
категорий и молодых семей МКУ
«Управление жилищно-коммуналь-
ного хозяйства».

– Напомню, что родители, у которых
родился второй или последующий ре-
бёнок, имеют право на получение ма-
теринского семейного капитала. Раз-
мер МСК в 2013 году составляет
408960 рублей 50 копеек. Его можно
направить на строительство дома.
Как это сделать? Родители могут
взять кредит на строительство жилья
и погасить его за счёт капитала, не
дожидаясь, когда ребёнку исполнит-
ся три года.

Если же граждане по каким-то при-
чинам не могут оформить кредит в
банке, то капиталом для строитель-
ства дома они смогут воспользовать-
ся только по достижению ребёнком
трёхлетнего возраста. Мама должна
обратиться к нам со стандартным
перечнем документом, а также с раз-
решением на строительство. МСК де-

лится на две части. Первая доля сра-
зу  перечисляется на счёт мамы. Вто-
рая доля будет перечислена после
того, как семья выполнит основные
работы – фундамент, стены, кровлю,
и предоставит об этом акт из сектора
градостроительной деятельности, –
сообщила Н.В.Переладова, старший
специалист ГУ отдела Пенсионно-
го фонда РФ в Сладковском райо-
не Тюменской области.

БЕСПЛАТНАЯ – НЕ ЗНАЧИТ
БРОСОВАЯ
После выступления специалистов

слово держали многодетные родите-
ли.

– А если не получится построить
дом? Тогда землю обратно заберёте?
– прозвучал вопрос.

– Нет, эта земля – ваша собствен-
ность. Никто не вправе её забрать. Но
обязательство по содержанию данно-
го участка в надлежащем виде не сни-
мается, – был получен безапелляци-
онный ответ.

– А можно будет продать эту зем-
лю? – интересуется многодетный
отец.

– Да, продать вы её можете. Но не
следует этого делать по нескольким
причинам. Во-первых, сейчас данный
участок будет стоить дешевле по
сравнению с тем временем, когда к
нему будут подведены все коммуни-
кации – электричество, вода, газ и так
далее. Во-вторых, право на землю
имеют все члены семьи. Поэтому при
данной сделке обязательно учитыва-
ются интересы детей. Потребуется со-
ответствующее разрешение органа
опеки и попечительства, то есть про-
дать можно при условии, что не будут
ухудшаться жилищные условия детей.
И, в-третьих, если земля досталась
даром, это не значит, что она никому
не нужна. Недвижимость всегда в
цене, – таков был ответ.

Надо отметить, областная програм-
ма по предоставлению бесплатной
земли многодетным «ячейкам обще-
ства» только набирает обороты. Но
споров она вызвала немало. Одним
из «популярных» мнений является та-
кое – бесплатной хорошая земля не
бывает. Значит, отмежуют бросовую,
за околицей. Но опасения эти напрас-
ны. Давайте вспомним, что каких-то
десять лет назад восточный микро-
район тоже считался выселками, а
сейчас это современный, красивый
район новостроек, который является
настоящим украшением Сладкова.

   Анастасия ГАЦАЕВА
      Фото Алексея ШАЦКИХ

   * Обсуждение в разгаре* Вручение документов
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Первым выступил заместитель на-
чальника ОП №4 МО МВД РФ
«Ишимский» С.Н.Забелин:

– В течение года проводились про-
филактические мероприятия, направ-
ленные на выявление и пресечение
преступных деяний. Отмечается сни-
жение преступности в 2012 году по
сравнению с предыдущим годом. Хо-
чется сказать, что произошёл рост ко-
личества правонарушений и преступ-
лений среди подростков. Дорожно-
транспортных происшествий зарегис-
трировано меньше, но увеличилось
число погибших в ДТП. Много наруше-
ний правил дорожного движения не
только со стороны водителей, но и пе-
шеходов.

О работе по предупреждению право-
нарушений среди подростков расска-
зала начальник отдела образования
Л.В.Марченко:

– Ведётся постоянная работа с со-
циально неблагополучными семьями.
На нашем портале размещена инфор-
мация о профилактике в части предуп-
реждения правонарушений среди не-
совершеннолетних, суицидов, уходов
из дома. Библиотекари организуют
выставки для детей и родителей, рас-
пространяют буклеты. Большое внима-
ние уделяется занятости ребят, чтобы
каждый из них смог реализовать свои
возможности.

Далее на заседании говорилось о
том, какие меры применяются по про-
филактике наркомании.

– Зарегистрировано восемь преступ-
лений по статье 228 Уголовного кодек-
са Российской Федерации. За незакон-
ное хранение наркотических веществ
пять человек осуждены условно, двое
лишены свободы, ещё одно дело на-
ходится в суде. Регулярно проводится
операция «Мак», в ходе которой также
выявляются подобные преступные де-
яния. Хочется отметить, что дезамор-

Спортивный зал Центра
физкультурно-оздорови-
тельной работы 4-5 января
собрал участников волей-
больного марафона «Встре-
ча поколений». Подобные со-
ревнования проводятся уже
четвёртый год. За победу
борются учащиеся и выпус-
кники волейбольных секций.

Особенностью турнира ны-
нешнего года стало то, что про-
водился он в форме волей-
больного марафона. Значит,
победителем могла стать лю-
бая по силам команда. Нужно
было только максимально дол-
го находиться на площадке.
Предполагая упорство спорт-
сменов, заранее договорились,
что турнир продлится до по-
бедного конца, даже если это
будет уже позднее время.

На встречу прибыли 54 волей-
болиста. Из них восемь приеха-
ли просто повидаться с друзья-
ми, но участвовать в турнире не
могли по разными причинам.
Остальные сорок шесть распре-
делились по семи командам –
четыре женские и три мужские.
Состоялся торжественный па-
рад, который сдавал главный
судья и непосредственный тре-
нер А.Ф.Шадрин, а принимал
директор ДЮСШ «Темп» О.Л.
Савченков. Нужно отметить, что
с особым теплом участники па-
рада встретили тех, с кого всё
начиналось: представителей
команды «Ветераны» Алексан-
дра Данилова и Михаила Куга-
евского, которые стали выпуск-

Ï ü ÿ í ñ ò â ó  –  á î é ,  í å ò  –  í à ð ê î ò è ê àì !
В конце декабря состоялось совместное заседание координационно-

го совета по профилактике правонарушений и усилению борьбы с пре-
ступностью и антинаркотической комиссии. Обсуждались весьма ак-
туальные вопросы.
финовой наркомании в районе не за-
регистрировано. Также школьники про-
ходят тестирование на выявление слу-
чаев употребления наркотических ве-
ществ. С подростками проводятся про-
филактические беседы, – проинформи-
ровал С.Н.Забелин.

На заседании было отмечено, что
общественность тоже реагирует, посту-
пают звонки от жителей. Поэтому со-
трудничество с населением необходи-
мо продолжать.

– Нужно подключать к этой работе
участковых. Если есть случаи, когда
граждане звонят, сообщают о право-
нарушениях, то это хорошо. Укреп-
ляйте такую взаимосвязь. И ещё раз
хочу напомнить о взаимодействии в
этом плане всех ведомств и структур,
– подчеркнул глава района А.В.Ива-
нов.

Главы администраций сельских по-
селений говорили о том, как на их тер-
риториях работают комиссии по борь-
бе с пьянством. Основными причина-
ми этого социального зла являются
наследственная предрасположен-
ность, низкие культурный и образова-
тельный уровни граждан.

– Ведётся учёт тех, кто злоупотреб-
ляет спиртными напитками, беседуем,
убеждаем. Некоторые соглашаются
пройти лечение, но, к сожалению, это
ненадолго, – говорила глава админи-
страции Никулинского сельского по-
селения А.Г.Забелина.

– Есть ли положительный пример на
вашей территории, когда в семье на-
ладилась обстановка, родители пере-
стали злоупотреблять спиртным? – по-
интересовался заместитель главы
района А.М.Сажин.

– Да, есть такой пример. Хотя это, ко-
нечно, мало, но мы рады, что хоть одна
ячейка общества сохранилась, ведёт
нормальный образ жизни, – ответила
Алла Григорьевна.

– Проблема алкоголизма просто пу-
гает. Увеличивается число тех, кто пьёт.
Сейчас мы ждём приезда в район вра-
ча-нарколога. Будем вплотную зани-
маться этой проблемой, работать ста-
нем по поселениям, – отметил глав-
ный врач ГБУЗ ТО «Областная боль-
ница №17» (с.Сладково) А.Г.Быков.

– Есть случаи, когда пьют семьями –
и муж, и жена. Страдают дети. Быто-
вые условия для проживания ненадле-
жащие, подростки берут негативный
пример с таких родителей, – говорил
глава администрации Маслянского
сельского поселения И.Ф.Матов.

Был поднят вопрос и о самогонова-
рении. Эта проблема существует, её
нужно решать.

– Необходимо активно выявлять тех,
кто изготавливает самогон, торгует им.
Руководители территорий совместно с
участковыми полиции, членами добро-
вольных народных дружин должны
усиленно работать в этом направле-
нии, – подчеркнул А.М.Сажин.

Шла речь на заседании и о том, что
продолжаются случаи продажи подро-
сткам алкогольных и спиртосодержа-
щих напитков, причём, даже в ночное
время. Наказывать строго продавцов,
предпринимателей, проводить беседы
с ребятами – вот пути решения данной
проблемы.

Начальник отдела культуры,
спорта и работы с молодёжью
С.Ф.Адлер говорил о занятости под-
ростков и молодёжи, о том, как рабо-
тают объединения, клубы, проводятся

различные мероприятия, соревнова-
ния.

Л.В.Марченко также информировала
о внеурочной деятельности:

– Ребята посещают кружки, секции
разной направленности. Особенно хо-
чется отметить заинтересованность
детей новинкой в образовательном
процессе – робототехникой. С удоволь-
ствием занимаются, делают успехи,
участвуют в конкурсах даже всероссий-
ского уровня.

Дни здоровья, состязания, фестива-
ли, конкурсы, марафоны, акции – все
эти формы занимают детей, подрост-
ков, молодёжь. Кто-то находит, как про-
вести свой досуг с пользой. Но, к со-
жалению, немало ещё и тех, кто скра-
шивает свободное время пьяными по-
сиделками.

Начальник участковых уполномо-
ченных ОП №4 (дислокация с.Слад-
ково) А.В.Козявкин рассказал о рабо-
те добровольных дружин.

– На всех территориях созданы ДНД.
Они оказывают помощь участковым в
наведении и сохранении общественно-
го порядка, дежурят на массовых ме-
роприятиях, патрулируют улицы. Не-
редко члены дружин выявляют право-
нарушителей и преступников, – гово-
рил Андрей Васильевич.

ДНД – это, конечно, хорошо. Необ-
ходимо только, чтобы на всех терри-
ториях они работали плодотворно и
планово.

– Мы подвели итоги работы за год.
Впереди – следующий год. Не нужно
расслабляться, даже если в каком-то
направлении  видны положительные
сдвиги. Надо сделать так, чтобы таких
положительных моментов было как
можно больше, и всем вместе работать
на результат, – закончил заседание А.В.
Иванов.

Елена ДАНИЛЬЧЕНКО
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никами в 1996 году. Также апло-
дисменты достались Михаилу и
Анне Кугаевским – отцу и доче-
ри, как семейной спортивной
династии. Причём девочка в
своих успехах значительно пре-
взошла папу – в составе коман-
ды Сладковского района в 2012
году она стала призёром облас-
тной спартакиады школьников.

Далее начались волейболь-
ные баталии. Для выравнива-
ния сил между мужскими и
женскими командами в прави-
ла игры были внесены измене-
ния. Женская сборная в каж-
дой встрече имела 10 очков
форы. Нападать мужчинам во
встречах с представительни-
цами прекрасного пола разре-
шалось только левой рукой.

Как и предполагалось, все

были максимально заряжены
на победу. Молодёжь реши-
тельно заявила, что ради ли-
дерства готова играть всю
ночь. Первыми сошли с дис-
танции ветераны (как женская,
так и мужская команды). Хотя
они успели показать зрелищ-
ную и азартную игру. Следую-
щими не выдержали… родите-
ли! К 22.00 часам телефон у
главного судьи уже не умол-
кал: мамы и папы требовали
своих детей домой. Когда
младшие участники тоже поки-
нули площадку, в зале оста-
лись самые стойкие и незави-
симые. Они-то и выявили по-
бедителя. В два часа ночи «зо-
лотым» призёром соревнова-
ний стала команда юношей
выпускников 2008-2009 годов

(капитан М.Конопельцев). Они
провели на площадке 12 часов
25 минут зачётного времени.
Второй результат у юношей,
которые сейчас являются уча-
щимися волейбольного отде-
ления «Темпа» (капитан С.Тё-
сов). Их результат – 9 часов 10
минут. Третье место у девушек
1997-1998 годов рождения (ка-
питан А.Кугаевская), пробыв-
ших на площадке 5 часов
5 минут.

Радость встречи с друзьями,
впечатления от весёлой и азар-
тной игры – именно эти чувства
пережили и унесли с собой
участники марафона.

  Алексей ШАДРИН,
  тренер-преподаватель

ДЮСШ «Темп»

В рамках программы по повы-
шению компьютерной грамотно-
сти населения Тюменской обла-
сти «Расширяя горизонты» раз-
работан новый учебный модуль
«Электронные государственные
и муниципальные услуги», кото-
рый можно пройти в Сис-
теме электронного обучения
edu.admtyumen.ru/.

Новый учебный модуль состо-
ит из одиннадцати разделов, обу-
чающего и контрольного теста.
Первая тема посвящена элект-
ронному правительству России –
основным целям и задачам,
структуре, официальным интер-
нет-ресурсам. Следующие темы
включают детальную навигацию
по официальному порталу
www.gosuslugi.ru, порталу органов
государственной власти Тюмен-
ской области www.admtyumen.ru,
одному из его разделов
uslugi.admtyumen.ru.

Программа данного курса со-
держит подробную информацию
об электронных сервисах и ус-
лугах г. Тюмени, Пенсионного
фонда Российской Федерации,
областной налоговой инспекции,
Росреестра. Также можно позна-
комиться и научиться пользо-
ваться электронными сервисами
в сфере ЖКХ, например, как оп-
латить счёт за электроэнергию.

По итогам дистанционного обу-
чения каждый слушатель может
получить именной сертификат о
прохождении курса «Электрон-
ные государственные и муници-
пальные услуги».

Вопросы по телефону горячей
линии: (3452) 50-00-50.

ГАОУ ТО «Информационно-
образовательный центр»
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Продаются дома в с. Лопаз-
ное: ул. Центральная, 35 А;
ул. Школьная, 7, кв.2. Обр.: т.т.
8 9028159208, 23-1-71. Помо-
жем в оформлении ипотеки.

Услуги такси . Обр.: т.т.
8 9028159149, 8 9220437055.

Рейсы до г. Омска. Обр.: т.т.
8 9028159149, 8 9220437055.

дом в с.Сладково. Обр.: т.  8 9292000831.
а/м «Лада Калина», 2007 г.в. Обр.: т. 8 9088719481.

ВНИМАНИЕ –  АКЦИЯ!
В магазине «Норд» (с. Сладково)

в период с 17 декабря 2012 по 20
января 2013 года всем покупате-
лям предоставляется право купить
товар со скидкой 10-20% от рознич-
ной цены. Список товара, участву-
ющего в акции, и размер скидок
можно найти в магазине.

 Отруби, мука, зерно.  Доставка –
 бесплатно.  Обр.: т. 89028155864.

Продаются макароны «Добродея» – 31 руб.20 коп./кг; пель-
мени – от 65 руб./кг; котлеты – от 84 руб./кг; мороженое – от
5руб./шт.; окорочка – 93 руб. 50 коп./кг; рыба с/м – от 40 руб./кг.
Обр.: Омская обл., г. Называевск, ул. Пролетарская, 66 Б (тер-
ритория с/х техники), т/ф 8(38161)212-49, т. 8 9087918311.

Потерялась собака на трассе
д. Кочкарное – д. Покровка,
породы русская гончая, окрас
коричнево-чёрный (немного
сжелта). Просим знающих о
её местонахождении сооб-
щить за вознаграждение по
тел.: 23-3-40, 8 9504990579.
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КРС, свиней, баранов живым весом. Дорого.
Обр.: т.т. 8 9026222218, 8 9504873012.

Чистка и реставрация поду-
шек. Изготовление одеял, пе-
рин. Обр.: п. Маслянский, м-н
«Снежок», тел. 8 9199582603.

дорогую, любимую дочку
Алёну Александровну Беке-
нёву с днём рождения!
Желаем дочке дорогой
Удач, здоровья, счастья.

19 января на оз. Пресном в 14.30 состоится водосвят-
ный молебен, в 14.00 – крестный ход от здания право-
славного прихода.

сруб 9х10 (бревенчатый). Обр.: т.т. 8 9088795236, 24-2-07, Ержан.

В преддверии новогодних
праздников на стадионе
села Сладкова был открыт
новый спортивный объект.
Вместо двух стареньких
деревянных «дачек», как их
попросту называли, по-
явился компактный краси-
вый модуль.

– Здесь мы уже оборудова-
ли три раздевалки для хокке-
истов. Стоят шкафы и скамей-
ки, чтобы ребята могли подго-
товиться к матчу или отдох-
нуть после состоявшейся
встречи, – прокомментировал
директор ДЮСШ «Темп» О.Л.
Савченков.

Все каникулы издалека была
слышна музыка, которая ли-
лась из мощных динамиков,
установленных на стадионе.

– Глава Сладковского райо-
на А.В.Иванов выделил сред-
ства, мы купили пять уличных
колонок с усилителями. Благо-
даря этому, теперь у нас есть
своё музыкальное оборудова-
ние. Массовые катания на
коньках сопровождаются му-
зыкальными композициями. Во
время хоккейных встреч ведёт-
ся комментирование, объявля-
ются результаты. Это очень
удобно, – рассказал Олег Лео-
нидович.

  В каникулярное время с са-
мого утра и до вечера на ста-
дионе и на лыжной базе возле
школы райцентра осуществля-
ется прокат коньков и лыж.

– На стадионе кроме хоккей-
ного корта есть ещё одна ле-
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довая площадка. Мы залили
её для того, чтобы любители
покататься могли делать это
независимо от того, есть ли
хоккеисты на корте. Им удоб-
но в любое время взять напро-
кат коньки или надеть свои.
Место для забав есть, – отме-
тил директор «Темпа».

За это время 376 человек
воспользовались коньками на-
прокат и 53 человека – лыжа-
ми. А это значит, люди тянутся
к спорту, к занятиям физкуль-
турой. Зимний сезон в самом
разгаре!

– В рамках оказания платных
услуг уже заработаны деньги:
9695 рублей на прокате конь-
ков, 3160 рублей – на прокате
лыж. Но главное, что жители

всех возрастов стремятся ак-
тивно проводить свой досуг, –
подчеркнул Олег Леонидович.

Каждый день на корте прохо-
дят тренировки хоккейных ко-
манд. В рамках первенства
области и Кубка губернатора
по хоккею сладковские коман-
ды принимают у себя сборные
других районов и сами выезжа-
ют для встреч. Есть уже пер-
вые громкие победы.

– Хочется отметить, что всё
больше людей приобщается к
спорту. На смену ветеранам
приходит молодёжь, которая
равняется на старших и стара-
ется достойно защищать честь
района на различных соревно-
ваниях, – говорил О.Л.Савчен-
ков.

На новогодних каникулах на ледовой площад-
ке Сладкова состоялась товарищеская встреча
по хоккею. «Скрестили клюшки» школьники рай-
центра и Новоандреевки.

В итоге победу со счётом 17:0 одержали слад-
ковчане, воспитанники детско-юношеской
спортивной школы «Темп».

  * * *
Также в выходные проходили районные со-

ревнования по баскетболу. Участвовали ребя-
та 1995 года рождения и младше.

Среди юношеских команд первое место заня-
ли сладковские спортсмены, на втором –  ново-
андреевцы, на третьем – маслянцы.

У представительниц прекрасного пола лиди-
ровали девушки из райцентра, «серебро» дос-
талось маслянским баскетболисткам, «бронза»
– в активе александровской сборной.

Лучшими игроками признаны Э.Литвинова,
А.Ибраева, Е.Тямина, Ю.Якимов, С.Тёсов,
С.Кривошеев (Сладково), Д.Усольцева, Е.Кра-
пивина, А.Фищуков (Маслянка), А.Сулимова
(Александровка), Д.Юрьев, Н.Пошляков (Ново-
андреевка).

  * * *
Сорокинская команда «Сибирь» приезжала к

нам 5 января. Состоялись встречи в рамках
первенства и Кубка губернатора по хоккею.

Ñ ï î ð ò è â í û é  ê à ë å é ä î ñ ê î ï
В итоге сладковские юноши одержали побе-

ду со счётом 17:0. Особенно отличились Д.А-
лександров (шесть заброшенных шайб) и
И.Иванищев (четыре шайбы).

Взрослая команда «Темп» также обыграла
соперников с результатом 14:2. Здесь бомбар-
дирами стали Д.Кожин (четыре шайбы) и С.Лу-
кьяненко (три шайбы).

Минувшие выходные (12-13 января) тоже
были насыщенными.

В субботу мы принимали на своём корте
абатскую сборную «Энергия». Юные «тем-
повцы» стали лидерами со счётом 6:4. Здесь
особенно отличился И.Иванищев (две шай-
бы). Взрослые наши игроки основное время
с соперниками сыграли вничью – 2:2, а за-
тем выиграли по буллитам. Самым активным
в течение матча был А.Анохин.

В воскресенье сладковские хоккеисты на
своём поле встретились с казанским «Фе-
никсом». Результат игры юношей – 3:3. По
буллитам, к сожалению, наши юные зем-
ляки уступили. А взрослые «темповцы»
одержали победу над казанцами с резуль-
татом 12:2. Пять голов – на счету С.Лукья-
ненко.

  Елена ДАНИЛЬЧЕНКО

Продаётся для трактора «Т-25» – картофелесажалка дву-
рядная, картофелекопалка однорядная.
Обр.: т.т. 8 9028159886, 32-4-67.

Выражаем искреннюю благодарность работникам Дома куль-
туры с.Александровка Галине Васильевне Дедковой, Татьяне
Михайловне Степачевой, Наталье Васильевне Дедковой за ве-
сёлую развлекательную программу «Рождественские посидел-
ки». Участники –  пенсионеры, ветераны –  узнали много ново-
го и поделились сами. Интересно прошли игры, викторины, игра
«Поле чудес», розыгрыш лотереи и, конечно, концерт нашей
любимой «Ивушки». Мероприятие закончилось весёлыми иг-
рами и чаепитием. Все уходили в праздничном настроении, и
с призами. От всех пенсионеров и себя лично желаем культра-
ботникам здоровья, благополучия в семье, и пусть их творчес-
кий огонёк продолжает гореть и радовать своим творчеством
как взрослых, так и детей.

Раиса КРАМЧАНИНА,
председатель совета ветеранов, с. Александровка
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Микроавтобус Сладково – Тюмень – Сладково. В  выходные:
Храмов – Омск, Быков – Петропавловск. Обр.: т.  8 9048750333.

ленточная пилорама. Обр.: т. 8 9507993828.

* Новый модуль

КРС,  баранов живым весом. Дорого. Обр.: т. 8 9504967677.

уважаемую Татьяну Алек-
сандровну Романенко
с юбилеем!
Пусть будет добрым

каждый час,
Прекрасным – настроение!
Пусть повторятся много раз
Счастливые мгновения!
Пусть дарит жизнь

любовь и свет,
Надежду и везение!
Желаем счастья,

 долгих лет,
Удач и вдохновения!

Коллектив АНО «ИИЦ
 «Трудовое знамя»
*   *   *

*   *   *любимую, дорогую сестру,
тётю Алёну Александровну
Бекенёву с днём рождения!
Здоровья, радости и смеха,
Везде во всём тебе – успеха
И счастья столько,

сколько надо,
Чтобы душа

была бы рада,
И чтобы весело жилось,
И что задумано – сбылось!

Лиля, Ваня,
племянник Алёша

Чтоб розы на душе цвели
И не было ненастья.
Хотим, чтоб жизнь

была светла,
Чтоб ты весёлою была,
Чтобы лихих не знала бед,
Живи, родная, много лет…

Папа, мама

Куплю а/м в аварийном со-
стоянии, не ранее 2002 г.в.
Желательно на ходу. Обр.:
т. 8 9091900900.

18 января в РДК с 9-00 до 13-00 часов Кировская фаб-
рика принимает обувь в ремонт. Полное обновление низа
и ремонт любой сложности. Предоплата – 200 руб.
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